



Mülliland 24h-Entsorgungszentrum K. Müller AG, Wallisellen

Entsorgung und Recycling auf saubere, klare und umweltgerechte Art: das ist das neue Entsorgungszentrum Mülliland. Die neue Anlage in der modernen, überdachten Sammelstelle mit Sortier- und Lagerplatz gewährleistet Arbeitssicherheit sowie funktionierende Logistikabläufe.

Eine Solarstromanlage auf dem Dach gewinnt Sonnenenergie und speist den Strom ins öffentliche Netz.

Die imposante Leuchtschrift ist 13 x 4 Meter gross und von der Kantonsstrasse (Neue Winterthurerstrasse) aus zu sehen. Das Logo mit den Farbverläufen wurde in einem speziellen Verfahren hergestellt und zeugt von hoher Lichtkunst.

Das Megaposter auf der Seite der Kriesbachstrasse ist dank eines Wechselrahmensystems von 5 x 8 Metern einfach und schnell vom Kunden auswechselbar – eine kostengünstige und effiziente Lösung. Die Fassadenbeschriftungen sind schon von weitem, von der A1 aus zu sehen.

Durch die enge Zusammenarbeit zwischen Kunde, Agentur und Frontwork konnte das Signaletik-Projekt rechtzeitig auf die Eröffnung fertig gestellt werden. Die ansprechende und auffallende Ausführung überzeugt. Vom Reklamesuch bis zur Produktion und Installation: Frontwork entlastete den Kunden bei allen Aspekten des Projekts und lieferte alles aus einer Hand.



